

15 DE SEPTIEMBRE | 2021

## Con capital semilla potencian emprendimiento en Charrúa

- **La iniciativa consideró a 14 proyectos locales y fue posible gracias al trabajo conjunto entre las empresas Colbún e Inkia Energy, ambas compañías eléctricas presentes en esta localidad de Cabrero, y que integró además una capacitación para todos sus participantes.**

“Emprende Charrúa 2021”, así se denomina el programa conjunto entre las empresas Colbún e Inkia Energy, orientado a ir en apoyo en la formación de emprendedores locales mediante un curso de capacitación en “Gestión de la microempresa y plan de negocios”, que finalizó además con la entrega de un capital semilla para materializar parte de los proyectos de inversión.

“Lo que buscamos, por una parte, es contribuir con el emprendimiento local charruano que ha ido creciendo en cantidad y diversificación; y por otra, potenciar el trabajo colaborativo en actividades conjuntas que permiten hacer más fuertes las iniciativas privadas que apuntan a un mismo grupo de beneficiarios”, aseguró Gonzalo Gonzalez, encargado de Fomento Productivo y Relaciones Comunitarias Zona Biobío Costa de Colbún.

Durante el proceso, participaron 14 emprendedores y emprendedoras de las localidades de Charrúa y El Manzano (ambas de la comuna de Cabrero), con una diversidad de rubros como: huertas orgánicas domiciliarias rurales; creación de huertas urbanas; confecciones orientadas al mundo campesino; repostería especial para diabéticos y celíacos; impresiones gráficas digitales; venta de legumbres de la zona; comida rápida; entre otras actividades.

### Herramientas de desarrollo

Ester Bravo es una de las participantes del “Emprende Charrúa 2021” con su emprendimiento Str Crea y Confecciona. Según detalló, este tipo de apoyo le llega justo en un momento donde es importante para ella crecer. “Estoy muy contenta y agradecida por este apoyo, pude comprar una máquina para cortar tela y así mejorar la producción de mis productos sin fatigar mis propias manos”, afirmó.

Tamara Barra, de Panadería TAMY, por su parte, relevó la calidad de la capacitación impartida y que le entregó varias herramientas para su formación y el fortalecimiento de su negocio. “Este tipo de capacitaciones nos ayuda muchísimo a ordenar nuestros emprendimientos, pudimos hacer una radiografía a nuestra propia empresa y esto nos ayudará a seguir desarrollándolo de la mejor forma posible”.



En este sentido, Matias Eyzaguirre, coordinador de Comunidades y Participación Ciudadana de Inkia Energy, indicó que “La iniciativa ha sido una etapa muy valiosa para la entrega de herramientas y formación a los emprendedores, y que sin lugar a dudas será de gran utilidad para su futuro. El contribuir con fondos en el capital semilla, pero sobre todo con estas herramientas de formación, nos tiene muy contentos”, recalcó.

El proceso de formación y capacitación estuvo a cargo del Centro de Emprendimiento Colbún CEC, quienes desarrollan sistemáticamente acciones para los emprendedores de la Región del Biobío.